

# Weißenburger Orgel-Woche

**ANDREASKIRCHE** Professor Düchtel eröffnet am morgigen Sonntag die Konzertreihe.

**WEISSENBURG** - Am morgigen Sonntag, 15. Oktober, eröffnet der Regensburger Professor Norbert Düchtel um 17 Uhr die Weißenburger Orgel-Woche (WOW) mit einem Konzert in der Andreaskirche. „Gott ist unter uns“ („Dieu parmi nous“) ist das diesjährige Kernstück des französischen Großmeisters Olivier Messiaen überschieden, um das herum Düchtel sein Programm konzipiert hat.

Sein Bogen spannt sich von einer spanischen „Battala“ über Bach und Reger eben hin zum 1935 entstandenen Meditations- und Bravourstück „Dieu parmi nous“, das im Verlauf der Orgel-Woche noch in zwei weiteren Interpretationen zu hören sein wird. Und zwar im WOW-Orgel-Got-



Foto: Andrea Göppel

Norbert Düchtel eröffnet die Weißenburger Orgel-Woche in der Andreaskirche.

tesdienst am Sonntag, 22. Oktober, um 10 Uhr – gespielt und interpretiert von Kirchenmusikdirektor Michael Haag und Pfarrer Friedemann Büttel – sowie im Abschlusskonzert „Orgel international“ am gleichen Tag um 17 Uhr von der Rother Dekanatskantorin Seonghyang Kim.

Wie auch in den letzten Jahren gehört auch heuer wieder ein Kinderkonzert („Der verlorene Sohn“) am Mittwoch, 18. Oktober, um 15.30 Uhr mit Corinna Kohlert als Erzählerin und Michael Haag an der Orgel zum Gesamtkonzept der Orgel-Woche wie auch das „Orgelschnuppern“ am Samstag, 21. Oktober, um 16 Uhr.

Der Eintritt zu allen Veranstaltungen ist frei. wt

Wt 14.10.2023

**WOW** : Weißenburger Orgel-Woche  
in der  
Ev. Stadtkirche St. Andreas

**ERÖFFNUNGS-KONZERT\*** So., 15.10.23, 17.00 Uhr  
Prof. Norbert Düchtel (Regensburg)

**KINDER-KONZERT** Mi., 18.10.23, 15.30 Uhr  
„Der verlorene Sohn“  
mit Corinna Kohlert als Erzählerin und Michael Haag an der Orgel

**„ORGEL-SCHNUPPERN“** Sa., 21.10.23, 16.00 Uhr  
KMD Michael Haag spielt und erklärt die große Orgel  
und lädt Klein und Groß ein, sie auch selbst einmal auszuprobieren

**ORGEL-GOTTESDIENST\*** So., 22.10.23, 10.00 Uhr  
u.a. mit Pfarrer Friedemann Büttel und KMD Michael Haag

**ABSCHLUSS-KONZERT\*** So., 22.10.23, 17.00 Uhr  
**ORGEL INTERNATIONAL:**  
Seonghyang Kim & Soonyoun Yoo (Korea): Orgel, Gesang & Janggu  
\*mit „Dieu parmi nous“ („Gott ist unter uns“) von Olivier Messiaen  
als „Kernstück“

im Gemeindehaus: **FOTO-AUSSTELLUNG: „Orgeln im Dekanat“**